



THE
STUTTERING
FOUNDATION®

Una organización sin fines de lucro desde 1947
Ayudando a los que tartamudean

¿SABÍAS QUE...?

- Más de tres millones de estadounidenses tartamudean.
- La tartamudez afecta de tres a cuatro veces más a varones que a féminas.
- Aproximadamente el 5 % de todos los niños pasan por un período de tartamudez que dura seis meses o más. Tres cuartas partes de estos se recuperarán a finales de la infancia, dejando alrededor del 1% con un problema a largo plazo.
- Nuevas investigaciones emocionantes en las áreas de genética, neurofisiología, desarrollo infantil y dinámica familiar están arrojando luz sobre las posibles causas de la tartamudez. Como resultado, hemos hecho enormes progresos en la prevención de la tartamudez en niños pequeños.
- Estudios demuestran que las personas que tartamudean son tan inteligentes y tan bien ajustadas como las que no lo hacen.
- Las personas que tartamudean son conscientes de su tartamudez y suelen dejar que la discapacidad determine la vocación que elijan.
- No hay curaciones instantáneas para la tartamudez.
- La tartamudez se convierte en un problema cada vez más formidable en la adolescencia.
- Un clínico calificado puede ayudar no solo a los niños sino también adolescentes, adultos jóvenes e incluso adultos mayores hacer un progreso significativo hacia la fluidez.
- Personas como: James Earl Jones, John Stossel, Emily Blunt, Darren Sproles, King George VI, Kendrick Lamar, George Springer, Ed Sheeran, Joe Biden, Winston Churchill, Marilyn Monroe, Tiger Woods, Nicole Kidman, y Marc Anthony – son famosos que han padecido tartamudez.